

Los dependientes de comercio se dirigirán al Congreso pidiendo el descanso dominical

Tuvimos oportunidad de conversar sobre este tópico con un Representante quien nos manifestó, que estaba dispuesto a sostener en la Cámara, la tesis del Ejecutivo, fundándose para ello en varias razones de justicia y de equidad, siendo una de las principales, el descanso para el cuerpo de dependientes, a los que les corresponde, por justicia y por ley, un día de asueto.

Los empleados del Comercio en todos sus ramos—nos dijo—son esclavos de su deber desde el lunes que comienza la semana hasta el sábado que termina; viven mantenidos al yugo del morderador, sufriendo la mayoría de las veces, amargas impertinencias de milles e caracteres a los que por fuerza

har de complacer con cara de dómloe, no tienen el estímulo legal que les corresponde; y a este numeroso gremio que pasa la semana entera trabajando incansablemente va a negárseles el día que ellos piden para entregarse al descanso?

Es un caso de humanidad. Sería una ingratitude por parte de la Representación Nacional, si a la ley del cierre dominical no le diera toda su verdadera amplitud.

Por moral, por higiene, por salud, debe tomarse en consideración el deseo del Cuerpo de Dependientes, y antes de que las cosas se hagan a medias como hasta ahora se han venido haciendo, con perjuicio para unos y ventajas para otros, que se emita en forma una medida radical, pareja para todos.

El Congreso aprueba la construcción del Stadio para los Juegos Olímpicos, pero no en la Sabana

La discusión del dictamen de la Comisión de Instrucción pública acogiendo el proyecto del Ejecutivo para garantizar la construcción de un Stadio, para los juegos deportivos en la Sabana, origino ayer un serio debate.

El Representante Coto Fernández, fue el primero en manifestar sus ideas, diciendo que como diputado aceptará cualquier proyecto de egreso para el establecimiento del Stadio. Le agrada la idea, y está de corazón con ella, pero no dará su voto a ningún propósito que vaya encaminado a cercenar en una pulgada la Sabana, ni para el Stadio ni para nada.

La Sabana debe conservarse tal como está, sin quitarle ni agregarle nada que pueda ammorar la sublimidad de aquel campo que es por sí solo, un espectáculo....

Aprueba sí, que se dote a la ciudad josefina de un Stadio para los deportes, pero que ese Centro no sea construido en la Sabana.

El Representante Valenciano y otros más, se adhieren a la tesis manifestada del señor Coto Fernández, agregando que la Sabana fue legada para los pobres, y es un sitio intocable, que debe respetarse.

El General Volio y la Diputación Reformista propuso se compraran terrenos al lado Sur de la Sabana, donde los hay propios y extensos, para en ellos construir el Stadio.

Aprobada que fue una moción del Representante Ortiz para la dispensa de

trámites y agotada la discusión sobre esa materia; en la que se exterioraron distintas opiniones el dictamen fue rechazado.

Quedó siempre en pie el criterio de la mayoría del Congreso, en que debe construirse un Stadio, no provisional, sino en forma definitiva, pero no en la Sabana, ya que ese lugar corresponde a la comunidad.

Con motivo de este importante asunto, ha circulado una invitación para que los deportistas nacionales concurren a la manifestación pública que se verificará mañana domingo, partiendo de la Sabana a la Casa Presidencial.

Según se nos asegura, vendrán trenes expresos de proviicias para tomar parte en ese acto.

Todos los Clubs de deporte desfilarán con sus respectivos uniformes.

Será una manifestación imponente y majestuosa.

Las dotaciones de los empleados de Correos

Por fuente extraoficial hemos sabido que el señor Padilla, Director General de Correos, se ha interesado por aumentar las dotaciones de los empleados de su Ramo, y se nos dice que ya fué enviado al Ministro respectivo, el Presupuesto que ha de regir en el año 1925, cuyo proyecto será sometido a la consideración del Soberano Congreso en las actuales Sesiones extraordinarias.

LAS OLIMPIADAS

Los deportistas y los diputados

¡Vaya un afán de complicar las cosas! Ya se ha armado un lío fenomenal entre los deportistas y los diputados.

Esta vez, los señores diputados nos han llenado de asombro, tanto que aún no hemos salido de nuestra apoteosis. El Presidente, con un sentido claro y lógico de las cosas, propone la construcción del Estadium en la Sabana, y la mayoría de los diputados con un criterio firme y enérgico, como si ese propósito encerrara un gran disparate, o un desacato, o una expoliación, o algo muy grave, se niegan rotundamente a permitir que el Estadium se levante en la Sabana. Aceptan que se construya pero en la Sabana no! Hay diputado que no quiere cercenar una pulgada de la Sabana.

Los deportistas se han indignado con el Congreso, y tratan de celebrar mañana una manifestación pública para insistir en que el Estadium se construya en la Sabana.

Señores diputados: los deportistas tienen razón, toda la razón.

Las olimpiadas son algo extraordinario; una gran fiesta internacional. Asistirán los deportistas y aficionados de toda la nación. Venrán todos los Clubs de Centroamérica, y con ellos vendrán muchos extranjeros a recrearse.

El lugar del Estadium será el lugar de reunión, donde se congregarán todos los días los sportman y los turistas y los aficionados y el gran público que con sus entusiasmos les da a esas cosas aspecto de grandeza.

Esas fiestas de alta modernidad, signo de civilización, moda universal, entusiasmo de todas las naciones, hay que celebrarlas y se celebran en los más bellos lugares que tienen las ciudades. San José sólo tiene un lugar, uno solo, hermoso, espléndido, único: la Sabana. Es el sitio apropiado para que esas fiestas tengan el lucimiento que deben tener y dejen una grata impresión en el ánimo de los extranjeros.

Y los señores diputados, con una actitud que la vemos y no podemos creerla, pretenden que el Estadium se construya en cualquier rincón de la ciudad aunque deje en todo el mundo una mala impresión de fealdad, para que por la Sabana, el lugar más bello se paseen aristocráticamente las vacas llenándolo de inmundicias. El sitio de hermosura y de poesía para los animales. Para los deportistas, para los turistas, para el público que embellece esas fiestas, basta con un rincón cualquiera, no importa cual.

Lo hemos dicho otras veces y lo repetimos ahora. Por su posición, por su amplitud, por su belleza, la Sabana tiene que ser por fuerza el campo de recreo de la ciudad, el campo de sports, el sitio de paseo, en vez de consentir que continúe siendo el paseo de los animales.

Tiene razón el Presidente de la República, tienen razón los deportistas. La mayoría de los diputados que negaron ayer la Sabana para el Estadium, no pensaron seguramente que con su actitud le pueden causar un daño inmenso a la gran fiesta de las olimpiadas.

El paludismo ataca en ciertas regiones del Guanacaste

Nuestro corresponsal de la Cruz, nos dice por telegrama, que hay mucho paludismo en toda la región, debido a las humedades producidas por el gran temporal que acaban de pasar.

Es probable que la Subsecretaría de Higiene y Sanidad Pública, tome los respectivos informes acerca de este tópico tan importante, tanto en La Cruz, como en otros parajes de la misma provincia, para ordenar el inmediato envío de medicinas y toda clase de auxilios.

Una falsa alarma en San Rafael de Desamparados

Con motivo de un aviso recibido anoche en las oficinas de la Cruz Roja, de que algo grave ocurría en el vecino pueblo de San Rafael del cantón desamparadeno, con carácter urgente fué despachado con toda actividad un equipo, o ayer a las ocho de la noche, dotado de todos los auxilios necesarios, encomendado al doctor don José María Barrionuevo, a cuyo competente médico se le comisionó para que atendiera los heridos que se suponía existiesen.

Iban provistos de camillas, algodones, yodo, soluciones y otros medicamentos por el estilo.

Cuando llegaron al pueblo encontraron que ahí reinaba la paz de los sepulcros, ni el más leve rumor. Todo el vecindario se hallaba ya entregado al reposo, sin

que nada anormal hubiera sucedido.

Después de entrevistarse con la autoridad cantonal, retornaron a su destino, portando la cruz laureada por el triunfo obtenido en la imaginaria lucha.

Se dicen muchas cosas: que esto es obra de los miembros de la brigada que fueron dados de baja, como represalias por lo que les interesa; pero lo que nosotros creemos es que este falso aviso es obra de algún desocupado, que hubo de reirse a mandíbula batiente de la escena que se desarrolló en la preparación y salida del equipo.

De todos modos, la Cruz Roja cumplió con su deber en este caso, y demuestra que su personal no descuida sus deberes.

Los Tratados de Washington y la Diputación Reformista

“La Nueva Prensa” del jueves pasado con-signa un artículo titulado “La mala política alrededor de los Tratados de Washington” que nos obliga a manifestar categóricamente, para desvirtuar las suspicacias del citado periódico, que la Diputación Reformista NO HA HECHO MANIFESTACION DE NINGUNA NATURALEZA, NI LA MENOR INSINUACION, al Gobierno o a particulares, en relación con los Tratados centroamericanos firmados en Washington.

La Diputación Reformista estudia en estos momentos serena y concienzudamente el grave problema de esos Tratados.

Somos del mismo parecer

UNA GRAVE DENUNCIA DE LA NUEVA PRENSA

“La Nueva Prensa” ha publicado una nota tendea-

cosa en la que se habla de insinuaciones que se le han hecho al Presidente de la República “para que acceda al desarrollo de ciertos planes en el Congreso Constitucional comprometiendo ellos a su vez a no estorbar la solución final, conforme a los deseos del señor Presidente, del negociado de los Tratados de Washington”, “insinuaciones—agrega—que parecen llevar como fin el logro del apoyo presidencial a leyes de índole partidarista”.

La boda de hoy

Esta noche unirán para siempre sus destinos ante el altar de la Virgen, la bella y espiritual señorita Catarina Van Patten con el distinguido caballero don Egon Hostl.

La ceremonia se celebrará en la residencia de los padres de la novia.

Hacemos votos sinceros por la dicha y felicidad del nuevo hogar.

El colega, por los datos publicados, parece estar bien informado de los detalles de esas insinuaciones y, por consiguiente, de las perso-

LA PRENSA
 DIARIO DE LA VIDA NACIONAL
 DIRECTOR -- GERENTE
 ENRIQUE FONSECA ZUNIGA
 REDACTOR:
 BERNARDO MERINO
 ADMINISTRADOR:
 RAFAEL FONSECA CALVO
 AGENTE GENERAL DE ANUNCIOS
 JOSE MANUEL FONSECA
 EDITORES:
 SOCIEDAD "GERMINAL"
 JEFE DE TALLERES: RICARDO FALCO
 Teléfono 171 - 7ª Av. Este N° 344 - Apartado P

Nota del día
 LAS GRANDES FORTUNAS
La restitución

Más pronto o más tarde, todos los capitales acumulados en cajas particulares, vuelven a los pueblos para servir los intereses generales.

Sería cosa fácil contar hoy las fortunas personales o familiares que tengan más de un siglo. ¿Qué se han hecho las grandes fortunas de las antiguas aristocracias? Al derrumbarse el Feudalismo lo perdieron todo: sus castillos, sus palacios, sus bosques, sus campos, y como no entendían una palabra de industria ni de comercio, se arruinaron al perder sus propiedades. Impotentes para levantarse por la inteligencia y el trabajo. Hasta las riquezas de los reyes, que duran lo que duran sus dinastías, también se evaporan cuando la dinastía se extingue por sí misma o por la rebelión de los pueblos.

Reyes, príncipes y grandes duques, que hace diez años se consideraban fabulosamente ricos, pasean hoy a ruina por el mundo mendigando el auxilio monetario de parientes y amigos.

Como el personaje zulesco de "Travell", hay en la conciencia de los hombres y de las sociedades una voz imperativa y misteriosa que repite constantemente: "Hay que restituir, hay que restituir".

Y todos restituyen a los pueblos lo que de mil maneras se les arrebató. Apenas hay alguna gran fortuna que esté amasada con arreglo a los principios estrictos de la moral.

Con un trabajo honrado se puede reunir un capital relativo que permita vivir sin graves preocupaciones; pero las grandes fortunas sólo se hacen explotando sin piedad a pueblos enteros, trampeando en las Bolsas de valores, haciendo con los gobiernos negocios inconfesables que permitan especular con la miseria de las naciones o con las matanzas guerreras que son las mejores ocasiones para amasar fortunas con pólvora y con sangre. Sólo hay respetables y honrosas las fortunas de algunos inventores, muy pocos, que se enriquecieron con sus inventos.

"Hay que restituir, hay que restituir". Y lo que al pueblo se le quita, al pueblo vuelve. Hay muchas maneras de restituir. Un señor avaro y luchador, amasa la fortuna, dedicando a la conquista del dinero todas las energías de su vida. Luego, sus hijos, que se encuentran la fortuna hecha, se encargan de aventarla a los cuatro vientos, en automóviles, carreras de caballos, viajes de lujo, mesas de juego y entretenimientos de lujosas concubinas. A la tercera generación, de la gran fortuna sólo queda el recuerdo. Otras veces es la famosa cocota, "la mosca de oro" que recoge el veneno en muladares y estercoleros y penetra luego por las ventanas de los palacios para envenenar los corazones de los ricos y evaporar las fortunas. Las guerras que arruinan a unos y enriquecen a otros; las revoluciones que revuelven y barajan todos los intereses sociales, son otras formas de restitución.

La más franca, la más noble, es la que suelen adoptar algunos archimillonarios americanos. El caso típico es el de Rockefeller. Este capitalista, a quien hace veinte años se le consideraba como el hombre más rico de la tierra, tenía suyos cerca de mil millones de dólares. Era el Rey del Acero. Parece que se sentía abrumado bajo el peso de tantos millones. Entonces empezó a restituir lo que al pueblo le había quitado. Protegió a numerosos artistas, inventores y literatos. Fundó Museos de muchas clases y Bibliotecas valiosísimas. Hizo donativos a gran escala, regalando los millones a puñados, como si cada millón sólo valiera un centavo.

Fisicamente fundó el Instituto Científico que lleva su nombre y que será lo que haga perdurar su memoria mucho tiempo después de muerto. Cada año regalaba al Instituto veinte o treinta millones. Hoy esa Institución dispone de un capital de docientos millones. No existe otra en el mundo tan rica ni que abarque tan por completo todos los aspectos de la ciencia médica. Sus comisiones numerosas combaten todas las enfermedades en toda la América, en el Asia y allí donde su ayuda es solicitada, sin reparar en gastos ni sacrificios.

Algunas veces se le ha recordado a Rockefeller la sátira popular:

El filántropo Juan Robles,
 con caridad sin igual,
 ha fundado un hospital.
 Pero antes hizo los pobres.

La sátira, aplicada al Rey del Acero, no carece de justicia. Pero ya quisieran los pueblos que todos los que se dedican a amontonar millones, tuviera luego la generosidad y el talento para restituir el dinero de una manera tan útil.

BERNARDO MERINO

USE EN SU CASA
LA "CERA INDIA"
 Para pisos y muebles se GARANTIZA su BUENA CALIDAD
DE VENTA EN
"LA INDIA"
 Eduardo L. Fernández
 Apartado 1064 - Teléfono 378

LABOR DE LOS CORRESPONSALES

De Heredia

En Heredia tenemos un sacerdote muy activo, noble y complaciente, el Coadjutor de la Parroquia, Presbítero don Miguel Angel Benavides a quien lo admiramos y aplaudimos, por cuanto a pesar de ser él un sacerdote recientemente ordenado, tiene muy buenas disposiciones para los asuntos religiosos, él activa y vela por la conversión de las almas alejadas de la religión y por inculcarles a los niños el bien de su alma para la salvación.

El domingo pasado más de doscientos niños hicieron su Primera Comunión, y el padre Benavides fué quien preparó con la paciencia que Dios le ha dado, a todos esos tiernos niños que por primera vez recibieron la sagrada Hostia Eucarística.

Vayan nuestras muy sinceras felicitaciones al Presbítero don Miguel Angel Benavides por el don que nuestro Señor Jesucristo le ha dado, y no dudamos que el señor Cura estará satisfecho y orgulloso, al tener un Coadjutor como el Padre Miguelito.

De Esparta

Con las fuertes lluvias se han visto casi aislados los vecinos de Humo y Artiedas, por la creciente del río que ha llegado a donde nunca se ha visto. Ya que el Municipio tiene la cantidad de 22 000 colonos, que el Supremo Gobierno donó para la construcción del puente sobre el río de Esparta, sería bueno se diera principio a tan necesaria obra, una vez calme sus furias el actual invierno.

Se encuentra entre sus amistades don Enrique Chacón laborioso constructor de instrumentos de cuerda, siendo su preferencia la guitarra y el viollo, los que por su apariencia pueden rivalizar con las extranjeras y más por las pegas que son buenas con garantía para todo.

Llamamos categóricamente la atención al señor Gobernador de esta provincia don Alfredo Benavides para que vea con agrado esta petición: en la calle San Felipe, entre Progreso y Avenida Taft, frente a la casa de Ismael Rodríguez, ya son cuatro carretas que al pasar por frente a esa casa, se han hundido las ruedas totalmente. Esto está pasando desde que dicho señor Rodríguez instaló la cañería en su casa y los peones municipales no taparon dicha zanja como debe ser; con la actividad que siempre ha estado nuestro Gobernador, esperamos que remedie este mal, para bien de los pobres boyeros, que en visperas se han visto de quedar sin carreta.

Por haber sido ayer día de San Rafael, nos place felicitar en su onomástico a nuestros amigos, don Rafael Cortés Ch., don Rafael Herrera V., don Rafael Martínez, Rafaelito Herrera Alfaro, don Rafael Sequiera, don Rafael de la O., don Rafael Campos, don Rafael Benavides Z., don Rafael Vargas, don J. Rafael González Zamora, don Rafael Martínez H., don Rafael Benavides Cambronero.

Nos place manifestar por este medio, que la mejor jardinería de Heredia, es la de el señor don Jesús Hernández Vargas; en ella encontrarán trato exquisito, buen gusto en todo trabajo floral, en canastas, coronas, andas, arreglos para matrimonio, etc., cuyo título es, jardinería La Primavera. Ya que se acerca el día de Flores, recomendamos dicha jardinería para todo trabajo de coronas, la cual está situada 200 varas al sur de la Iglesia del Carmen, y es la única que garantiza buen trabajo y gusto a precios más bajos que los demás.

Hay de por medio los señores Aguilar con su planta eléctrica con un contrato con el Municipio de este cantón para el alumbrado de la población, y el señor Echandi con otro contrato con la Municipalidad de Puntarenas, de las mismas condiciones, con la diferencia de que el último tiene su planta en las velocidades de San Ramón y le es casi indispensable pasar con sus alambres por este cantón para entroncar en Barranca, a donde sale su línea que viene de Miramar. La dificultad que existe y que tiene todo el colorido de política por aquello de que cada grupo defiende su lado, por último que el señor Echandi no quiere pagar a la Municipalidad el valor por el derecho del pase de sus puentes.

Si todo industrial o comerciante paga sus respectivas patentes y más los que viven y se proveen de lo indispensable de la vida en el lugar, con mucha más razón el señor Echandi que su negocio es en Puntarenas; qué gana el pueblo de Esparta con que se beneficie el empresario o el puerto con mejor luz?

SI ESTE AÑO USTED SE MOJA
 es porque así lo quiere. VEA USTED LO QUE OFRECEMOS: paraguas de seda, paraguas de algodón, paraguas de pura seda, para hombres y señoras. UNA ESPECIALIDAD: paraguas de tamaño grande para usarse en el campo. Nuestro surtido de paraguas lo hemos hecho en EUROPA. por ello son buenos. PRECIOS: desde \$ 8.00 hasta \$ 40.00. TENEMOS ALGO ESPECIAL a \$ 13.00 para señora y a \$ 12.00 para hombres.

ROBERTH HERMANOS

La razón básica de los males de Centro América

(Continuación)

¿Pero por qué los sacrificios de esos héroes y apóstoles han quedado sombríamente estériles? Sus vidas las vivieron llenas de energía y desinterés; mas nunca se pudieron hacer rodear de un círculo suficiente apto y honrado que cooperase con ellos a la salvación del país. Como Pedro el Grande, muchos de ellos viajaron por el extranjero con el único objeto de empaparse de las costumbres y prácticas propias de las naciones civilizadas, y así podemos encauzar en una senda de luces; pero Centro América no ha sido tan dócil como Rusia para dejarse guiar por tales caminos.

A la desaparición de esos hombres, el país ha quedado irredento, porque no sabiéndose someter a las buenas leyes, sino por el terror, al encontrarse sin una mano que lo sujete, rueda por la peligrosa pendiente de sus ignorancias hasta caer en el abismo del desorden.

En fin, esos paladines han tenido el raro atributo de ser algo así como enviados de épocas verdaderamente libertarias y progresistas. que al no ser recibidas como era debido, han escapado llevándose consigo el tesoro del presente que no quisieron recibir. Por la constancia en los ideales, por la actividad incansable y por la completa desambición que siempre demostraron en sus actos, todo al contrario del modo de ser de sus coterráneos, no parece sino que han obrado bajo un temperamento propio de otras razas. En la historia se destacan con la figura de árboles esbeltos en medio de una vegetación raquítica y desesperante.

Cansados estamos, digo, estamos fastidiados de oír discursos, leer artículos y hasta libros en que se trata de la situación de la patria; porque en todos esos trabajos hay una tendencia fatal a ocultar la tremenda verdad de todos nuestros males. Aquí se hace saber que Centro América cruza por una época de pena, pero que es la misma por la cual han tenido que pasar otros países que, sin embargo, son ahora modelos de adelanto; allí se dice que tal o cual producto nacional valdrá tanto en de terminada época, que traerá a nuestra plaza torrentes de oro que ha de acabar con la enfermedad que nos agobia, y, en fin, hasta no falta quien nos asegure que por su posición geográfica nuestro suelo tiene que ser una especie de faro cosmopolita a donde, como a la Jerusalén apocalíptica, llegarán un día los reyes y señores de la

tierra a recibir sus coronas de oro.

No queremos decir que todo eso sea de imposible realización; lo que no podemos creer es que tan esplendorosos tiempos lleguen, siendo el centroamericano tal como lo es en la actualidad.

Muy cierto es que nuestras riquezas minerales, la fecundidad de nuestro suelo y nuestra admirable situación geográfica atraen la atención del extranjero; y que sin duda Centro América está llamada, con el tiempo, a desempeñar un gran papel en el programa del destino de las naciones; pero somos nosotros, los nativos, que con nuestro enervamiento obstaculizamos que nuestro ciclo con su serenidad magnífica contemple los prodigios del artefacto humano.

Todo aquel que sea amigo del cautero que tortura, pero que cicatriza, y enemigo de las grasas que allivan, pero que solapan, no se sentirá enojado con estas palabras porque encierran una verdad inabultable.

Con nuestro deseo insalvable de holganza y nuestra tendencia al despilfarro, no nos pueden redimir ni enormes sumas de dinero.

GUSTAVO AVILA ARÉVALO
 (Continuará)

QUININA EN FORMA SUPERIOR NO AFECTA LA CABEZA
 Por motivo de su efecto tónico y laxante, el LAXATIVO BROMO QUININA es superior a la Quinina ordinaria. No produce nerviosidad, ni malestar en la cabeza. Tómese en cuenta que sólo hay un "Bromo Quinina" la firma de E. W. GROVE en cada caja.

El mejor automóvil del mundo

Los empresarios de la Costa Rica Motor, quienes fueron los primeros que lo introdujeron en el país el rápido servicio de camiones a diferentes provincias, acababan de recibir una serie de autos **Chevrolet** de motor seguro y potente, de solidez y elegancia que realizan al más bajo precio de **\$1.025** (mil veinticinco dólares).

Pueden verse los detalles en la oficina central de San José.

Este pedido lo hicieron en virtud de que pronto tendremos amplias y buenas carreteras en toda la república, y el **Chevrolet** es el único aparato de resistencia, económico en sostenimiento y la marca más acreditada en todo el mundo.

Con las ventajas que ofrecen los señores de la "Costa Rica Motor Company" cualquier familia de buen gusto puede adquirir un **Chevrolet**.

Cómo se conservan las carreteras en España

V

Art. 7.—Tampoco podrán dejar sus destinos sin hacer antes entrega formal de ellos, a las que hayan de relevarlos, o a las que se designe para desempeñar interinamente el cargo en que aquéllas deban cesar. En ambos casos se hará la entrega por inventario de todos los documentos y enseres del servicio.

Art. 8.—Los ayudantes y sobrestantes, guardarán la debida consideración y deferencia a las autoridades locales, con las cuales se entenderán oficialmente por conducto de su inmediato jefe, y sólo en casos urgentes podrán aquellos dirigirse directamente a dichas autoridades, pero dando conocimiento de ello a dicho jefe.

Art. 9.—En todos los asuntos del servicio estarán dichos empleados subordinados al Ingeniero, su jefe inmediato, y por conducto del mismo recibirán cuantas órdenes e instrucciones se les deban dirigir.

Art. 10.—Al mismo jefe tendrán que presentar aquellos funcionarios las solicitudes y reclamaciones que quieran hacer, sólo cuando las produzcan en queja del mismo, podrán acudir al Ingeniero Jefe de la provincia, y en último caso a la Dirección General, si pasado un mes, no hubiese recibido providencia de aquéllas; pero guardando siempre, en cuanto expongan, la consideración debida a dichos Jefes.

Art. 11.—Los indicados funcionarios no facilitarán a nadie, por ningún concepto, ni confidencial ni oficialmente, los documentos relativos a los servicios de que se hallan encargados, a no mediar para ello orden escrita de su inmediato jefe.

Art. 12.—Estarán también aquellos obligados a cuidar del buen comportamiento de los dependientes y operarios que estuviesen a sus órdenes y a procurar que se cumplan las leyes, reglamentos y disposiciones vigentes de Obras Públicas, requiriendo para ello, en casos urgentes, si fuera necesaria, el auxilio de las autoridades locales.

Art. 13.—Mientras se hallen al servicio del Estado y no hayan perdido el carácter de empleados públicos, no podrán los ayudantes y sobrestantes ser concesionarios de obras públicas, ni tener participación en contratos para ejecutarlas aunque sean provinciales o mu-

icipales. Tampoco podrán tomar parte en negocio alguno en que hayan de figurar por razón de su cargo.

Art. 14.—So pena de incurrir en responsabilidad, no podrán dichos empleados ocupar a los que estén a sus órdenes, ni a los peones camineros u otros operarios, en atenciones extrañas al servicio público y a las del destino que desempeñen.

Igual prohibición se les impone para los efectos del material de que dispongan, bien sea perteneciente al Estado, como a las provincias o a los pueblos.

Art. 15.—Todo ayudante o sobrestante que permanezca un día, aunque sea de tránsito, donde resida un Ingeniero, tendrá obligación de presentarse a él. Cuando sea éste el que se halle de paso y avise su llegada a dichos subalternos, deberán estos presentarse a aquél.

(Continuará con el "servicio de los ayudantes y sobrestantes").

Socios del Banco de Cooperación Nacional

Socios de la lista anterior 497, con 595 acciones.

489 Francisco Zúñiga M.	1 Ac.
499 Arturo Solís Mora	1
500 Manuel Solís Mora	1
501 José Suarez	1
502 Julio Ortiz Cartin	1
503 Daniel Arguedas Mora	1
504 Jorge Fonseca Sáenz	1
505 Enrique Saborio	5
506 Mariano Solorzano G.	4
507 Juana v. Quesada	1
508 Jesús Ma. Arias Quesada	1
509 Ana de Acosta	1
510 Raquel Sibaja Zamora	1
511 Bernarda Guerrero R.	1
512 Sergio Carballo	2
513 Benita Rivas de Calvo	1
514 José Gilolo Calvo	1
515 Alberto Calvo	1
516 Lilia Alvarado Alvarado	1
517 María Luisa González	1
518 Elías Vargas Rodríguez	1
519 Manuel A. Bonilla Navarro	1
520 Jacinto Calderón Vargas	1
521 David Calderón	1
522 María Luisa Brioschi	1
523 Ana Sanabria Soto	1
524 Benigno Murillo Quesada	1
525 Claudia Altamirano	1
526 Clementina v. de Castro	1
527 Carlos Luis Altamirano	1
528 Leonis Sagot P.	1
529 Ester Vargas Solís	1
530 Miguel Vargas Solís	2
531 Manuel Soto Paniagua	1
532 Francisco Soto Jiménez	1
533 Miguel Romero Segura	1
534 Luis Castro Ureña	5
535 Augusto Soto Barboza	1
536 María Teresa S. de Artavia	1
537 Ermelinda Rodríguez de S.	1
538 Jorge Rafael Salas G.	2
539 Bernarda Guerrero R.	1
540 Ruperto Zúñiga Sancho	1

Lea Ud. La Prensa todas las tardes

COLOMBIA Y VENEZUELA

La decisión de lGobier no colombiano de permitir el paso de tropas de Venezuela por su territorio para dirigirse a reprimir un brote revolucionario en la vecina república, ha producido extraordinario resentimiento entre buen número de venezolanos desterrados voluntaria o forzosamente.

Unánimemente, entre ellos, creyóse que la medida del Gabinete de Bogotá, significaba una rendición moral, al Presidente Juan Vicente Gómez, al que como se sabe, los opositores, consideraban enemigos de las libertades de su país.

El Ministro de Colombia en Washinton Doctor Olaya Herrera, dando ejemplo de diplomacia moderna y de verdadero patriotismo, recogió las protestas y dió públicamente una explicación serena, mesurada y convincente de los puntos de vista de su gobierno.

La cuestión de Venezuela, q presenta sin duda muchos puntos dolorosos, no es para examinarla apasionadamente, y sobre uno de los episodios aislados que la presentan en la actualidad vez en cuando. Opiniones coincidentes, de las más distintas fuentes, informan que algo profundo y anormal late en aquel país, bajo la en general ordenada existencia nacional.

Nada podría ser más ingrato, que el recoger de la polémica creada, por este incidente, la noticia de que en el corazón de muchos miles de venezolanos, que hasta

ahora han amado a su vecina hermana Colombia con predilección y sinceridad, hayan de envolverla en sus encinos —quizá muy explicables— a la luz de una decisión gubernativa mal interpretada y una de las mejores formas de hacerlo es el proceder cívico, patriótico y verdaderamente diplomático del Honorable Ministro colombiano en Washington.

EL EXITO DE LA PINOTEA

A raíz de los fuertes temblores de marzo, se trajeron a la capital grandes cantidades de madera de pinotea, que la ciencia y la experiencia habían recomendado como la mejor para construcciones de casas que pudieran ofrecer completas garantías contra la acción de los frecuentes temblores.

La realidad y la práctica han confirmado que no hay ningún material de construcción que pueda compararse con la pinotea en seguridad y economía. Con ella se han construido casas bellísimas que dan a sus habitantes la convicción profunda de que nada malo les ha de ocurrir aunque se repitieran los temblores del pasado marzo y aún más fuertes.

Por eso estos días cuantos necesitan construir o reparar sus casas, están visitando el edificio de la Escuela de Juan Rafael Mora, donde hay expuesta al público una gran cantidad de madera de esa clase.

Número 71

es el del Teléfono de LA PRENSA, lo que se pone en conocimiento de los anunciantes, suscritores y favorecedores de esta empresa.

Manuel Madrigal Q.
FRENTE AL PALACIO DE JUSTICIA
Baratillo de casimires y ropa hecha
LOS PRECIOS MAS BAJOS DE PLAZA

Octavio A. Fayad
Ofrece al comercio **Batún Shinola** pequeño, negro y rojo, a razón de **¢ 23.00** la gruesa. **25 varas** al sur de "La Proveedora"

El Departamento de Ankilostomiasis en San Josecito de Alajuela

El Jefe de esta benéfica institución, don Solón Núñez, quien siempre está atento a prestar toda clase de servicios a estos pueblos en materia de salubridad, hace dos meses ordenó abrir una campaña sanitaria en este lugar, bajo la dirección de los señores Guillermo Ortiz y Jenaro Sáenz asistente técnico e Inspector Sanitario respectivamente. Según datos que me suministró el señor Sáenz, el pueblo ha contestado casi unánime haciéndose examinar y tratar con la mayor puntualidad, indicándonos al mismo tiempo los servicios que ha prestado a esta campaña el señor don Martín Jiménez, cumplido Agente de Policía, persona bastante entusiasta y amigo decidido de esta institución quien ha prescindido muchos días de ocuparse de sus trabajos personales para dedicarse en compañía del Inspector Sanitario, al levantamiento del censo y ordenar la construcción de exsusedos para el saneamiento del suelo. El señor Jiménez hace varios años levantó en este pueblo un memorial para pedir al doctor Núñez hubiera una oficina con este objeto. Este vecindario satisfecho con los servicios que les prestan los señores Sáenz y Ortiz dan las gracias al doctor Núñez por su oportuno servicio.

Llega el Ministro de México

Tenemos informes de que el Honorable Ministro de México llegará hoy a la capital procedente del exterior. El Gobierno ordenó a las autoridades de Limón para que se le atendiera con todas las consideraciones a que es acreedor, poniendo a su disposición un carro especial para su traslado a San José.

El Presupuesto Judicial

Estando agotada la partida del Presupuesto para atender el pago de alquiler de los locales particulares, actualmente ocupados por oficinas judiciales, se ha pedido al Congreso una ampliación de **¢ 10.500** sobre los **¢ 25.000** que señala el presupuesto votado, a fin de cubrir los alquileres de locales en los meses que faltan para finalizar el año.

Vuelven los temblores

Pasajeros que llegan de la región de Orotina, nos dicen que el pánico entre aquel vecindario no ha desaparecido.

Que constantemente se manifiestan fenómenos raros, ruidos subterráneos y frecuentes sacudidas de regular intensidad.

La situación no ha calmado y existe el temor que el mejor día ocurra una hecatombe.

La mayoría de los vecinos viven siempre alerta por lo que fatalmente presienten.

Libros en venta

JUAN MARAGALL
ELOGIOS
ARTÍCULOS, 5 TOMOS
QUEVEDO
PÁGINAS ESCOGIDAS
ESCRITOS POLÍTICOS
HOMERO
ILIADA, con grabados.
JOSE DE MATURANA
CANCION DE PRIMAVERA
NARANJO EN FLOR

Dificultades con las patentes de licores

Nos informan de Siquirres que la United Fruit Company tuvo algunas dificultades en Siquirres con motivo del pago de las patentes de licores.

Se dice que el Inspector General de Municipalidades está impuesto de lo ocurrido.

Llega el Ministro de México

Tenemos informes de que el Honorable Ministro de México llegará hoy a la capital procedente del exterior.

El Gobierno ordenó a las autoridades de Limón para que se le atendiera con todas las consideraciones a que es acreedor, poniendo a su disposición un carro especial para su traslado a San José.

El Presupuesto Judicial

Estando agotada la partida del Presupuesto para atender el pago de alquiler de los locales particulares, actualmente ocupados por oficinas judiciales, se ha pedido al Congreso una ampliación de **¢ 10.500** sobre los **¢ 25.000** que señala el presupuesto votado, a fin de cubrir los alquileres de locales en los meses que faltan para finalizar el año.

Obras de Vicente Blasco Ibañez

A **¢ 3.50** el tomo
Cuentos valencianos
La Condenada, cuentos
La catedral, novela
El intruso, novela
Oriente, viajes
El préstamo de la difunta, nov.
La Reina Calafia, novela
Novelas de la costa azul

Obras completas de Ramon Pérez de Ayala

A **¢ 3.50** el tomo
Bajo el signo de Artemisa, nov.
A. M. D. G. La vida en un colegio de jesuitas, novela
El sendero innumerable, poemas
Prometeo. Luz de domingo. La caída de los limones. Tres novelas poemáticas
Herman, encadenado. El libro del Espíritu y del Arte italianos
Las máscaras. Tomo I. Ensayos de crítica teatral sobre Galdós, Benavente, Linare Rivas, L. Quintero, Arniches, etc.
Las máscaras. Tomo II. Ensayos de crítica teatral sobre Lope de Vega, Shakespeare, Ibsen, Oscar Wilde, etc., etc.
Belarmino y Apolonio, novela
El sendero andante, poemas
Luna de miel, luna de miel, nov.
Los trabajos de Urbano y Simona, novela, Continuación de luna de miel, luna de miel
El ombligo del mundo, novelas.

Lea "La Prensa"

DEPOSITO EL LIBANO
de **ARTURO VOLIO J.**
Ofrece al público en general **Tablas, Gigantones, alfajillas, reglas, cadencillos, etc.**
No olvide que es el que vende **MAS BARATO**
Llámele al teléfono No. 709
100 varas al Sur del Palacio de Justicia—SAN JOSÉ

Fábrica de Hielo, Cervezas y Aguas Gaseosas Lager grande y pequeña

TRAUBE
Doble Grande y Pequeña
Aguas minerales: Kola Doble Kola Champagne Cream Soda - Gengerale

Libros para la venta

Se atienden los pedidos en las oficinas de LA PRENSA, casa Falco
San José de Costa Rica. Ventas al contado.

Q 3.80 el tomo

Procreación prudencial, Marie C. Stopes, (pasta)
El amor de los amores, Ricardo León (de la Real Academia Española)
La malcasada, (novela), Carmen de Burgos, (Colombine)
El alma de París (novela), E. Champsaur
El ombligo del mundo (novelas), Ramón Pérez de Ayala.
Luna de miel, luna de miel (novela), Ramón Pérez de Ayala
Los trabajos de Urbano y Simona (novela). Continuación de Luna de miel
luna de miel, Ramón Pérez de Ayala.
Antología contemporánea de poetas argentinos, Ernesto Morales - D. No-
villo Quiroga
Amadís de Gaula (novela) arreglado por Carmen de Burgos
El chalet de las rosas (novela grande), Ramón Gómez de la Cerna
Meditaciones del Quijote, José Ortega y Gasset
Espectador N° 1, José Ortega y Gasset.
La Reina Calafia (novela), Vicente Blasco Ibáñez.
El préstamo de la difunta (novelas), Vicente Blasco Ibáñez.
La tierra de todos (novela), Vicente Blasco Ibáñez.
Agricultura armónica (espectante, popular), Joaquín Costa
La tierra y la cuestión social, Joaquín Costa
Política hidráulica, Joaquín Costa
El ideal de la vida, Robert W. Chambers
Novelas, Joaquín Dicenta pasta
La línea de fuego, Roberto W. Chambers
La contesión de un hijo del siglo, Alfredo de Musset
El Estado o la República, Platón, 2 tomos,
Lea Atlántida, novela, Pedro Benoit Q 7.00
El Anticristo, Dimitry de Merejkowski, 2 tomos, pasta, Q 7.00
El Angel, cuentos, Gabriel Miró, pasta
Páginas escogidas, Azorín, pasta
Pastorelas, Concha Espina
La niña de Luzmela, novela, pasta, Concha Espina
En familia, J. K. Huysmans, de la Academia Goncourt
Al revés, J. K. Huysmans, de la Academia Goncourt
La rada, J. K. Huysmans, de la Academia Goncourt
La fuerza de las cosas, Paul Margueritt, de la Academia Goncourt
Mi grande, Paul Margueritt, de la Academia Goncourt
Marta Baraquío, J. H. Rosny, (Mayor), de la Academia Goncourt
La Indomada, J. H. Rosny, (Mayor), de la Academia Goncourt
Lorenza Albani, Paul Bourget, de la Academia Francesa
La Figurante, León Frapié
La dulzura de vivir, Marcela Tinayre
La corbata celeste, Hugo Wast
La asociación como Ley General de la Educación, U. González Serrano
Cuestiones sociales, Ricardo Mella, pasta
La vida en flor, (novela), Anatole France
Paltazar, Anatole France
La atmósfera: Evolución y Revolución, 2 tomos, pasta, Q 7.00
Munera Pulveris, (sobre economía política), Juan Ruskin
Las piedras de Venecia, Juan Ruskin, 2 tomos, pasta, Q 7.00

Q 3.00 el tomo

La dinámica del pensamiento, W. W. Atkinson
El porvenir de España, Miguel de Unamuno y Angel Ganivet
La lucha universal (filosofía científica), Félix Le Dantec
Lo que pensamos los locos, Federico Alvarado F.
Testa (cabeza) libro para jóvenes, Pablo Mantegazza
Cuentos de la tierra, Emilia Pardo Bazán
Cuentos nuevos, Emilia Pardo Bazán
Verba, Gabriel Alomar
Novelas y novelistas, Andrenio
En la Estepa, Máximo Gorki, pasta
La angustia, Máximo Gorki, pasta
El Padre Goriot, Honorato de Balzac, pasta
Beso de oro, novelas, Eduardo Marquina, pasta
La Caravana, novelas, Eduardo Marquina, pasta
Los Maías, Eca de Queiros, tres tomos, pasta, Q 9.00
Tipicos viejos, Eduardo Marquina
Ensayos, Miguel Cané
Cuentos de Fray Mocho, José S. Alvarez
Discursos y Conferencias, Miguel Cané
La Revolución Rusa, N. Tasia
El Programa de los Bolcheviques, Nicolás Bujarin
El Bolcheviquismo y la Dictadura del Proletariado, Nicolás Lenin
De la vida que pasa, Ramón Quesada
La musa de los madriles, Antonio Casero
De orden del Rey, Victor Hugo, 2 tomos, pasta
El niño y el adolescente, Miguel Petit, pasta
El origen de la vida, S. M. Pargame, pasta
Preludios de la lucha, (baladas), Francisco Pi y Arsuaga
La novela de las horas y de los días, Manuel Ugarte, pasta
Los vagabundos, Máximo Gorki, pasta
Los caídos, Máximo Gorki, pasta
Cain y Artemio, Máximo Gorki, pasta
Tomás Gordeieff, Máximo Gorki, pasta
Tercetos (novelas), Luis Pirandello

Q 2.00 el tomo

Cuentos de Italia, M. Gorki
Laboremus (teatro), Bjornstjerne Bjornson
Despertar de primavera (teatro), Frank Wedekind
La vida del hombre (teatro), Leonidas Andreiev
El abanico de Lady Windermore (teatro), Oscar Wilde
La huelga (teatro) John Galsworthy
Hacia las estrellas (teatro), Leonidas Andreiev
Poemas del hombre (Libro del mar), C. Sabat Ercasty
La patrona (novela), Dostoievski
La ignoancia del Derecho, Joaquín Costa, pasta Q 2.00

Q 1.50 el tomo

La ciencia moderna y el anarquismo, (El terror en . R. Kropotkinusia), M.
Historia de las ideas morales, Paul Gilie
Hacia la Universidad futura, Ernesto Nelson
El socialismo y la religión, (Biblioteca roja), F. Engels

Q 2.50 el tomo

Seis personajes en busca de autor (comedia), Luis Pirandello

LA ESPAÑA ALMACEN DE ABARROTES Fábrica de Velas, Jabón y Fideos

100 varas al Oeste del Palacio de Justicia

Martinez & Co.

APARTADO N° 211

TELEFONO N° 694

Juan José Chaves Mata Contratista-Constructor

Se hace cargo de toda clase de trabajos de construc-
ción, por dirección o contrato. Magníficas referencias.
Exactitud en toda obra que se me encomienda.
Dirección: Bodegas de Adolfo Sáenz.

Anúnciese usted en La Prensa

Nuevos Ingenieros Topógrafos

Esta mañana, a las 8 horas, en el Salón de actos del Liceo de Costa Rica rindieron examen teórico los señores Jaime Gutiérrez, Efraín Artavia y Enrique Silva, para aptar el título de Ingeniero Topógrafo.

Distinguidas personas concurrieron al acto.

Libros en venta

EDUARDO ZAMACOIS
EL OTRO
UNA VIDA EXTRAORDINARIA
SOFOCLES
Edipo Rey: Edipo en Colona: An-
tígona
V DE CAMPOAMOR
POESÍAS COMPLETAS, 3 tms
BALTASAR GRACIAN
TRATADOS
PLUTARCO
VIDAS PARALELAS, 5 tomos
SALVADOR RUEDA
POESÍAS
P PI U MARGALL
CARTAS ÍNTIMAS
LAS LUCHAS DE NUESTROS
DÍAS
HISTORIA DE LA PINTURA
EN ESPAÑA, rústica Q 3 50
LAS CLASES JORNALERAS
Q 0 75
T. FASSO
LA JERUSALÉN LIBERTADA

Casa Deseo vender mi casa o cambiarla por un lote en esta ciudad.

ENRIQUE FONSECA ZÚÑIGA

Teatro Completo

S J Alvarez Quintero

I. PRIMEROS ENSAYOS
Prólogo: Esgrija y amor. Bel-
lén, 12, principal: Gilito: La me-
dia naranja: El tío de la flauta: E-
peregrino: Las casas de cartón: La
Reja: Apéndice.
II. COMEDIAS Y DRAMAS
La vida íntima: El patio: Los
Galotes.
III. COMEDIAS Y DRAMAS
La pena: La azotea: En idilio
Las flores.
VI. COMEDIAS Y DRAMAS
La Zagala: Amor a oscuras: La
casade García: A la luz la de luna

Aviso Se alquilan los altos de Botica de don Mariano Jiménez.

Depósito y aserradero de Maderas A. GIUSTINIANI

Maderas de todas clases y dimensiones
Especialidad en maderas de LAUREL. Las maderas son de nuestra propiedad, lo cual nos permite mantener precios favorables a nuestros clientes.
Frente a la Estación del Pacífico.

Apartado 334

Teléfono 61

Nuevo Depósito de Maderas LOCAL CONTIGUO A "LA PROVEDORA"

Maderas del Pacífico, hierro para techo e imitación ladrillo, tela metálica, clavos, cemento, caña y toda clase de artículos para construcción

PRECIOS MODERADOS

Teléfono 1048 : — : Apartado 614

ALMACEN EL MUNDO

Autorizado por casa inglesa, se liquidará a precios baratos una gran cantidad de loza, especialmente tazas para café, platos hondos y tendidos, tazas para caldo, gran variedad.

Tomás Fernández
Apartado 614 — :: — Teléfono 198

La deuda reformista y la hipoteca de Zavaleta

En "La Tribuna" de ayer aparece un artículo del señor don José Joaquín Zavaleta, en el cual explica con lujo de pormenores que al consti-
tuirse en octubre del año pasado la hipoteca por Q 8 000 sobre sus casas y a favor del Sr. Lic. don Bernardo Soto y que se canceló como deuda del Partido Reformista, estaban canceladas desde el año de 1922 las obligaciones que aparecían vivas en el Registro Público, y dice que: "por un lamentable olvido y que por un exceso de confianza—de que no se arrepiente—en la honorable familia Alvarado Méndez, fué que en su oportunidad, —1922—, no se registró la consiguiente cancelación".

Queda esclarecido el punto oscuro que los "Investigadores" de la deuda reformista han encontrado vulnerable. De seguro buscarán ahora el medio de seguir en su campaña, y que sólo de mo-
lestar se trata.

Serie CARUSO

DE VENTAS A PLAZOS DE DISCOS Y VICTROLAS VICTOR

Obsequio N° 14 - Favorecido

Don Amaro Odio
con el Contrato N° 37

Gestigos: Ramiro Pertuz César Nieto, Juan Bosch Fernando Cañas y Roberto Fernández Yglesias.

Suscribase a La Prensa

Blasco Ibañes en nuestra edición del lunes

En nuestra edición del lunes próximo le dedicaremos una página entera al gran literato español don Vicente Blasco Ibañez.

Hablaremos de su personalidad literaria, de los treinta volúmenes que lleva publicados, de la fama universal que ha logrado adquirir y del sensacional Manifiesto que en París acaba de publicar contra Alfonso XIII y contra la tiranía militar de España.

Ilustraremos la página con fotograbado del glorioso escritor.

Entre nosotros

Tuvimos el gusto de ver entre nosotros al cumplido y correcto Comandante Militar de la zona de Libano, don Eusebio Morales con quien departimos algún rato sobre importantes asuntos de su jurisdicción, en la que tiene captadas arraigadas simpatías este buen funcionario por el magnífico cumplimiento en los deberes de su cargo.

Por falta de espacio no publicamos este interesante acoplo de datos, relacionados con aquella región minera.

NOTA DE DUELO

Don Rogelio Chaverri

Esta mañana ha fallecido en nuestra capital el distinguido caballero don Rogelio Chaverri, dejando en el mayor dolor a sus familiares que lo adoraban y a sus amigos que le profesaban gran estimación.

Su entierro se verificará mañana a las nueve, saliendo de la iglesia de La Dolorosa.

Suscribase Ud.
LA PRENSA

Somos del mismo

Viene de la primera página nas que han ido a la Casa Presidencial a hacer semejantes proposiciones, pues de otra manera no se explicaba esa grave denuncia.
Lo que ha faltado de parte del colega ha sido más franqueza, pues esas denuncias no deben hacerse en esa forma, dejando pendiente la duda que puede perjudicar a personas inocentes, según la interpretación que le den los que la hayan leído.

Creemos que es del caso que se hable claro en este asunto, pues no hay razón para ocultar los nombres de personas que de esta manera traicionan a sus ideas o a la agrupación política a que pertenecen, sobre todo tratándose de un asunto de tanta trascendencia para los intereses del país, como es el de los Pactos de Washington.

Esperamos que el colega aclare esa nota en la forma que dejamos expuesta, para que el país pueda aquilatar el valor moral de los hombres que tienen que conocer de este negociado.

Tomado de "La Opinión" de hoy

Libros en venta

EMILLIO ZOLA
VERDAD, 2 tomos
TRABAJO, 2 tomos
LA TIERRA
LOURDES, 2 tomos
EPISTOLARIO
J. OCTAVIO PICON
DULCE Y SABROSA
LA HONRADA
JUANITA TENORRIO,
MUJERES
SACRAMENTO
LÁZARO: JUAN VULGAR
B. PEREZ GALDOS
CIENTOS DE MI TIEMPO
DRAMA DE FAMILIA
LA HIJASTRA DEL AMO
DOÑA PERFECTA
EL ABUELO: CELIA EN LOS INFIERNOS, 2 tomos
LO PROHIBIDO, 2 tomos
EL DOCTOR CENTENO, 2 t.
MISERICORDIA
EL CABALLERO ENCANTADO
LA DE BRINGAS
ELECTRA: EL TACAÑO SA-
LOMÓN, 2 tomos
REALIDAD
LA INCÓGNITA
LA FONTANA DE OPO
RISTANA

'LA COMPETIDORA COSTARRICENSE'
TIENE SIEMPRE PARA LA VENTA:
Toda CLASE DE ROPA DE PUNTO

A Q 5.00 el tomo empastado
M CERVANTES
DON QUIJOTE DE LA MAN-
CHA, 2 tomos ilustrados.

LIBRERIA ESPAÑOLA
MARIA V. DE LINES

Ha puesto a la venta el semanario REVISTA DE REVISTAS, edición especial dedicada a la República de Costa Rica, profusamente ilustrada en negro y colores, al precio de Q 2.00 el ejemplar.

Esta Librería tiene la venta exclusiva de dicha revista. Compre su ejemplar hoy mismo. Se despachan órdenes por correo al precio de Q 2.25 el ejemplar.

DORADO

Café y Cacao Molidos Puros

Garantía a las familias